

Quelle: Saarweller Amtsblatt
Ausgabe KW 32/10 | Donnerstag, 12. August



2010

Schützenverein Hubertus Saarwellingen e.V.

Einweihung des neuen Pavillons der Bogenschützen



Am vergangenen Sonntag fand im Lachwald die Einweihung unseres neuen Pavillons statt. Rot musste er natürlich sein, wie unsere Vereins-T-Shirts. Fast alle Mitglieder nebst Familien waren zugegen, als das gute Stück aufgebaut wurde. Eigens für die Teilnahme an Meisterschaften wurde diese Anschaffung getätigt, um uns vor Sonne oder Regen zu bewahren. So durfte sich auch jedes Mitglied mit seiner Unterschrift auf einer Seitenplane verewigen.

Anschließend ging es zum gemütlichen Teil über. Es gab Kaffee und leckeren selbstgebackenen Kuchen von unseren Frauen.

Nachdem der Ansturm auf das Kuchenbuffet nachgelassen hatte, hieß es wieder "Pfeil frei"

und wer wollte, konnte seinem Training nachgehen.

Auch dieses Mal war es wieder ein wunderschöner Sonntagnachmittag bei den Bogenschützen.

Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben, so besuchen Sie uns doch unverbindlich zu einem Probetraining. Ob Alt oder Jung, alle sind recht herzlich eingeladen. Es ist ein Sport für die ganze Familie. Geräte stehen selbstverständlich zur Verfügung. Hier unsere Trainingszeiten:

Dienstag: 16.00 bis 18.00 Uhr

Freitag: 16.00 bis 18.00 Uhr.

Zum Schluss sind noch einige Wettkampfergebnisse bekanntzugeben.

Marc und Mirco Placek hatten am gleichen Tag (08.08.10) am 3. Litermontturnier in Nalbach teilgenommen und Ergebnisse erzielt, die sich wie immer sehen lassen können.

So erreichte Marc Placek in der Klasse Schüler C den 2. Platz mit 260 Ringen, sein Bruder Mirco Placek erreichte in der Klasse Schüler B den 3. Platz mit 456 Ringen.

Wir gratulieren den beiden und wünschen auch weiterhin **"Alle ins Gold"**.